

'Omisión de Viggiano, vieja práctica del PRI'

Los bienes inmuebles de Carolina Viggiano, candidata de la alianza Va por México al Gobierno de Hidalgo, con valor superior a 40 millones de pesos, dan cuenta de la corrupción ancestral del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aseveró la diputada de Morena, Susana Prieto.

"El interés que tuvo Rubén Moreira (coordinador del PRI en la Cámara de Diputados) para comprar o negociar el estado de Hidalgo a cambio del voto del Partido Revolucionario Institucional a favor de la reforma eléctrica, fue más que evidente de la corrupción que existe entre él, su familia y su pareja, Carolina Viggiano", acusó.

Señaló que es indignante que en un pueblo en el que prácticamente 50% de la población no tiene dinero ni para costear su subsistencia diaria, haya familias de políticos que tengan ese tipo de propiedades.

El exalcalde en Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, escribió en su cuenta de Twitter: "Al más puro estilo del #PRIAN la candidata de la oposición a la gubernatura de Hidalgo, Carolina Viggiano, omitió una propiedad de 40 millones en la #CDMX, misma que adquirió en 2019, después de ser nombrada secretaria del PRI".

Este diario publicó el miércoles que Viggiano habría comprado una casa en Sierra Nevada
319, Lomas de Chapultepec, en
la CDMX, en septiembre de 2019,
que no fue reportada en su declaración de situación patrimonial y
de intereses al integrarse a la LXV
Legislatura. La propiedad alcanzó en 2014, un valor de 290 mil
dólares cuando fue adquirida por
la compañía Borsa Inmuebles y
Bienes Raíces. / JORGE X. LÓPEZ